

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 29, 2024 - 11:20



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak terus bergerak aktif. Pada Rabu malam, tanggal 29 Mei 2024, pukul 01.00 WIB hingga selesai, dua petugas terbaik, AIPDA Koswandi dan BRIPKA Indra M,

melaksanakan patroli rutin.

Patroli ini dilakukan di sekitar wilayah Polsek Parakansalak, dengan tujuan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam pelaksanaannya, kedua petugas Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga, mengajak mereka untuk turut serta aktif dalam kegiatan ronda malam. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi kemungkinan kejadian yang tidak diinginkan di sekitar lingkungan tersebut.

Selama patroli, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat. Mereka mengingatkan agar jika menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum atau kejadian yang mencurigakan, segera melaporkannya kepada petugas keamanan terdekat atau melalui call center 110. Langkah ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

Hasil dari kegiatan patroli tersebut sangat memuaskan. Seluruh kegiatan berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan komitmen tinggi dari Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak dalam menjaga keamanan wilayahnya. Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini juga telah tersedia sebagai bukti nyata dari kinerja yang dilakukan.

Semua ini merupakan bagian dari upaya Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Dengan terus menjaga keaktifan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut dapat terus terjaga dengan baik.